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vom 13.09.2023 

 
Top 5 Einwohnerfragestunde 

 
 
Ein Anwohner aus Krummsee erkundigte sich nach dem aktuellen Sachstand des Solarparks in 
Krummsee. 

 Herr Köhler teilte mit, dass die Fläche verkleinert werden müsste, weil man in einem Be-
reich auf zu hohe Bodenpunkte kommt. Der Investor verliert damit den bereits reservier-
ten Anschluss. Derzeit finden Gespräche mit dem Eigentümer statt, um über den Bau ei-
ner anderen PV-Anlage zu sprechen.  

Ein Anwohner aus Jürgenstorf teilte mit, dass in der Straße der Initiative, Höhe Hausnummer 6, 
eine Straßenlaterne defekt ist. 

 wird an das Bauamt weitergeleitet 

 
 
 
 


